

# NOOL (Parte 3)

Carmen Lorenzo Prado



# Capítulo 1

Marta emprendió el viaje a Ganavan, a 3kms de Oban. Allí fue donde nació y donde estaba la casa de sus padres.

Marta provenía de una familia de bien que poseía una buena fortuna. Pero a Marta no le importaba para nada el dinero ni las tierras que tenían. Marta se enamoró de Tomás un ganadero. La familia de Marta no aprobaba su relación y muchas fueron las ocasiones en las que Marta discutía con sus padres por ello.

Ella estaba muy enamorada, así que decidió irse de casa con Tomás. Se casaron y fueron a Oban donde comenzaron una vida juntos.

Marta no volvió a saber nada de su familia desde entonces. Tenía miedo de lo que se podía encontrar. Se imaginaba el panorama 5 años después de irse con el hombre al que sus padres no querían para su hija, vuelve sola y con un bebé que no es suyo.

- No creo que me acepten. Pensó Marta.

De repente un indio salió de unos matorrales y se puso delante de ella para no dejarla pasar.

-¿Qué quieres?- preguntó Marta

El indio miró la cesta donde estaba el bebé.

Marta se giró rápidamente para coger al bebé pero el indio fue más rápido y cogió el cesto, poniéndolo en el suelo. Cogió al bebé y mirando a Marta el indio le dijo:

-Este niño debe morir. Es una vergüenza para mi pueblo.

- El niño no tuvo la culpa de ese amor prohibido. Sus padres ya están muertos. Y, a demás, hice una promesa a su abuela.

- ¿Tikka muerta?- exclamó

El indio se arrodilló dejando en el suelo del bebé, y de repente empezó a gritar y a llorar.

Marta se acercó a él con miedo pero tenía que acercarse para poder coger

a Nool.

Cuando iba a coger al bebé, el indio levantó la mirada hacia Marta y le susurró "¿cómo sabes que está muerta?"

Marta le contó toda la historia y al acabar él le dijo

-Yo soy Tuul el que iba a casarse con Tikka. Sé que el bebé no tiene culpa pero busco venganza por la humillación que me han hecho pasar.

Marta cogió al bebé y le dijo:

- Este bebé es nieto del jefe de la tribu, su descendiente. Ven conmigo y ayúdame a cuidarlo hasta que cumpla los 18 años. Y cuando llegue ese día lo podrás llevar junto a su abuelo, estoy segura que serás recompensado.

Tuul se lo pensó durante unos minutos. Marta tenía razón. Cuidaría y educaría a Nool como si fuera hijo suyo y cuando llegase la mayoría de edad lo acompañaría junto al gran jefe que, seguro, perdonaría la vida de su nieto.

Después de aceptar la propuesta de Marta ambos emprendieron el viaje juntos a Ganavan.

Marta se sentía aliviada de saber que Tuul la ayudaría pero tenía mucho miedo de lo que se encontraría al llegar a la casa familiar.

Al cabo de unas horas de viaje llegaron. La gran casa que Marta recordaba estaba en ruinas. Marta estaba atónita.

¿Qué le pasó a su familia?